

「洗濯王子」と呼ばれて」



中村 祐一

(高校54回) 伊那市荒井在住

弥生ヶ丘高校創立百周年、誠におめでとうございます。

この度、原稿執筆のご依頼を受け、高校生活を思い返してみると、野球部だった僕は、高校野球の思い出しか蘇ってきませんでした(笑)

皆さんは、どんな記憶が思い出されるでしょうか？

高校を卒業してもうすぐ10年になろうとしている現在、僕は実家のクリーニング店を継ぎ、一般の方に洗濯のアドバイスをすることで、多くのメディアに出させて頂き、みのもんたさんや、高橋英樹さん、更には明石家さんまさんなど多くのタレントさんと共演するなどして、「洗濯王子」と呼ばれるようになってしまいました。

皆さんは、高校卒業後どんな道を歩んでいらっしゃいますか？

100年という歴史を歩んできた弥生ヶ丘高校の沢山の同窓生は、現在、各方面で活躍されていることと思います。

そんな多くの同窓生の皆さんと、後輩のため、弥生ヶ丘高校の今後の発展のために、今回の弥生の創立百周年に際して 協力が出来たらと思っています。

伊那弥生ヶ丘高校、並びに関係者の皆様方の今後益々のご発展をお祈りいたします。

(洗濯王子として各方面で活躍中)

